IGLESIA EVANGELICA LUTERANA EN

PERSONALIDAD JURIDICA 1,294 DE 1965

DIRECCIÓN PROVISORIA ALONSO DE CAMARGO 8040 FONO: 2297437 - CASILLA 15167 LAS CONDES - SANTIAGO





COMUNICADO.

En este tiempo en que celebramos el milagro de la redención de la humanidad en la cruz y resurrección de Cristo, y escuchamos del Evangelio el llamado a reconciliación entre hermanos, una vez más nuestro país experimentó el azote de la violencia en el repudiable asesinato del Senador de la República Jaime Guzmán Errázuriz.

El Señor nos enseñó el mandamiento: "No matarás"; Martin Lutero al explicarlo escribió: "Debemos temer y amar a Dios de modo que no hagamos daño a nuestro prójimo ni amarguemos su vida, sino le ayudemos y protejamos en todo peligro y necesidad" (Catecismo Menor).

Hechos como la violencia que ha experimentado nuestro país en los últimos meses, palabras acusatorias y el asesinato de un Senador acongojan el bienestar nacional y no contribuyen a la tarea reconciliatoria a la cual todos hemos sido llamados.

En la vivencia nacional democrática debe haber lugar de expresión para toda ideología, y sobre todo debe existir respeto hacia aquellas que no necesariamente comparten las mismas ideas y que uno se siente como contrincante. Jesús nos enseñó que debemos amar a nuestro prójimos, y aún más: "Amar a sus enemigos y rezar por los que los persiguen" (Mateo 5:44). Hechos de violencia y matanzas no esclarecerán la verdad, lograrán justicia ni contribuirán a la reconciliación nacional.

Rogamos al Señor enviar su Espíritu Consolador a todos los deudos de las víctimas de estos hechos que atropellan la vida y que envie a nuestra nación el Espíritu de Reconciliación para transformarnos en prójimos comprensivos y llevar nuestro país a una vivencia renovada.

Santiago, 2 de Abril de 1991.

William E. Gorski

Pastor-Presidente

Iglesia Evangélica Luterana en Chile.

A A CHILE

8577



ARCHIVO

2 6 ABR. 1991

91/5798

Santiago, 22 de abril de 1991

ESTIMADO SR. GORSKI:

Agradezco sinceramente a Ud. las palabras de condolencias manifestadas en su carta, con motivo de la muerte del Senador de la República, D. Jaime Guzmán Errázuriz.

Al mismo tiempo, le señalo que el gobierno hace todos los esfuerzos para que hechos de esta naturaleza no vuelvan a repetirse, así como para consolidar la democracia, la paz y la justicia.

Aprovecho la oportunidad de expresarle los sentimientos de mi más alta consideración.

ENRIQUE KRAUSS RUSQUE

Vice Presidente de la República

AL SENOR
WILLIAM E. GORSKI
PASTOR - PRESIDENTE
IGLESIA EVANGELICA LUTERANA EN CHILE
PRESENTE

pelleavilland for 2. C.

William Edward Gorski Lundell

saluda a S.E. Don Patricio Aylwin Azócar,
Presidente de la República de Chile y expresa
en nombre propio y de la Iglesia Evangélica Luterana en
Chile su repudio y pesar al asesinato del Senador de la
República Jaime Guzmán Errázuriz. Gorski expresa su apoyo
al Sr. Presidente para lograr la paz y reconciliación nacional y hace votos al Señor enviarnos su Espíritu de Amor y Renovación.

Santiago, 2 de Abril de 1991.